
PROVINCIA  |  Cabra
El consistorio desarrolla un plan de choque en la limpieza viaria urbana

El proyecto de remodelación del mercado de abastos será desbloqueado junto a otros, desde el diálogo 
y el consenso con las partes interesadas, según ha expresado el alcalde Fernando Priego.
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El 
Ayuntamiento de Cabra ha emprendido en estas últimas 
dos semanas una serie de medidas encaminadas a 
propiciar una mayor limpieza de la ciudad, 
respondiendo a las demandas ciudadanas y a la 
preocupación que en este asunto tiene el equipo de 
gobierno como han expresado en este lunes 4 de julio el 
delegado de Obras y Servicios, Juan Ramón Pérez (PP) 
y el alcalde Fernando Priego (PP), quién subrayaba que 
esa falta de limpieza venía siendo un hecho constatable 
en los últimos años a pesar de las acciones 
desarrolladas.

Para ello y tras solicitar la colaboración ciudadana, explicaban que se han mantenido varias reuniones con 
Urbaser, la empresa concesionaria del servicio de limpieza y recogida de residuos sólidos urbanos, al objeto 
de poner en marcha muchas de aquellas cuestiones que en este campo no se vienen aplicando y sí aparecen 
por el contrario, reflejadas en el pliego de condiciones.
Entre esas medidas, que ya han comenzado a notarse según Priego y Pérez,  se encuentran el baldeo de las 
calles usando más agua sin que esto suponga un mayor consumo, al usarse para ello mecanismos de presión; 
la limpieza a fondo de los contenedores de residuos sólidos urbaNos, tanto en su interior como en su exterior 
y el uso de una máquina fregadora especial, que servirá para eliminar aquella suciedad más difícil de 
eliminar del pavimento en algunas calles, sin que ello suponga un coste adicional para las arcas municipales.
Este plan de choque como lo calificaba el delegado de Obras y Servicios, contempla también el incremento 
de papeleras, el uso de una barredora especial para la eliminación de aquella suciedad más difícil de eliminar 
en determinados tipos de pavimento; el ajuste horario del uso de las barredoras y sopladoras, para evitar sus 
ruidos molestos a determinadas horas. Además añadía, de la colaboración con el Patronato Municipal de 
Bienestar Social para que a través del programa "Solidarios", trabajen en algunas tareas de limpieza, 
personas con escasos recursos económicos.
También la puesta en marcha de un plan especial de limpieza en el mercadillo, que cada lunes se ubica en el 
parque de La Tejera, donde se ubicarán una serie de contenedores destinados a los residuos extras que se 
generan por la venta ambulante.
De igual forma, daban a conocer que se han dado instrucciones a la Policía Local, para el control del reparto 
de publicidad, al objeto de que éste sea acorde con lo contemplado en la ordenanza municipal de 
convivencia ciudadana. En el caso de incumplimiento reiterado de ésta y tras aviso a aquellas empresas que 
la incumplan, se impondrán las sanciones económicas recogidas en aquella norma.

MERCADO DE ABASTOS
En otro orden de cosas, el alcalde a preguntas de los medios indicaba que desde el diálogo y la colaboración, 



se han abordado con los representantes de Aeca,  la asociación de empresarios y comerciantes egabrenses, 
distintos asuntos y proyectos de ciudad que les preocupan, en una primera reunión celebrada con éstos.
Entre esos proyectos, que Priego señalaba se encuentran "un poco estancados y que hay que desbloquear" se 
encuentra desde el año 2007 la remodelación del mercado municipal de abastos. Un proyecto, del que junto a 
otros informará en su momento, y del que tiene previsto en agenda hablar con los comerciantes del mismo, 
para desarrollarlo de manera consensuada y desde el diálogo.

EFICIENCIA EN LA GESTIÓN
De igual forma respondía a pregunta de los medios por su parte Juan Ramón Pérez, delegado de Obras y 
Servicios, Urbanismo y Medio Ambiente, sobre un viaje que tuvo lugar el pasado viernes 1 de julio al 
Ayuntamiento de Alhaurín de la Torre (Málaga), donde invitados por su alcalde a petición del gobierno 
municipal egabrense, tuvieron ocasión de conocer las prácticas de gestión y el sistema que en este 
consistorio malagueño se aplican para su gobierno 
Una primera visita de otras muchas añadía Pérez, que se encuentran ya en agenda con Ayuntamientos que 
llevan ya años gobernados por el PP, “con medidas que funcionan, que son palpables, que ven los 
ciudadanos y que son austeras y económicas”.
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